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○スタジアムに関連する要望
(※前回提出しましたスタジアムに関連する設備要望と重複している内容もございます。ご了承願います)

複数 飲食店ブースエリアは複数設置して欲しい(例：メイン側とバック側の2ヶ所に設置する)
スタジアム内及び近辺に設置する全ての飲食店でガスを使用できるように強く希望します
試合を観戦しながら飲食が出来るスタジアムパブの設置を強く希望
飲食店ブースエリアはスタジアム内だけでなく、スタジアムの外周部分にも設置して欲しい
飲食店は地元の食材を使った店舗から海外の料理をメインにした店舗等、多種多様になるようにし充実した店舗内容にして欲しい
(特に海外料理の店舗は、サンガに所属している外国籍選手の出身国の店舗が出店されると尚良いと思います)
(スタジアム内飲食店の充実度は観客動員や収益に少なからず影響を与えると思っていますので、よくご検討いただければと思います)

複数 コインロッカーの設置を希望(数も相当数を希望)。また使用後にコインが返却されるタイプを希望

複数 女性が周りを気にせず着替えたり出来る場所を設置して欲しい(スタジアム内にジム等が併設される場合はそこを有効利用しても可)

座席の前後幅に余裕を持たせて欲しい
(例：吹田スタジアムは座席の前後幅が狭すぎるため、通路から遠い座席の人が移動する際に他の人が席を立たないと通れず不自由に感じた)

両チームのベンチがスタンド(特に最前列付近)からピッチの視界を遮る事のないよう設置して欲しい

複数 子供連れやお年寄りに優しいスタジアムを希望
(スタジアム内だけでなくその周辺も含めた通路等のバリアフリー化、託児所や授乳室の設置、ベビーカーのまま観戦できるエリアの設置等)
(授乳室内の設備等はイオンモール等を参考にして欲しい。授乳室とは名ばかりの何も設備のない部屋を用意しているスタジアムがあるから)

複数 スタジアム外周にロードバイク用のバイクスタンドを設置して欲しい(スタンドが付いていない自立できない自転車用のバイクスタンド)
大型バイクや各種2輪車(自転車含む)の駐車スペースを充実して欲しい(雨天時も考え2輪のスペースは屋根付きを強く希望)

複数 日常的にスタジアムを活用できるスポーツジム、ランニングステーション、サイクリングステーションのような施設を併設して欲しい

複数 汗を流せるためのコイン式簡易シャワー室の設置を希望

複数 既に複数のスタジアムで実施されている高密度・高速のWi-Fiの整備を希望

複数 京セラや任天堂をはじめスポンサー企業の英知を結集したスタジアムに。またスタジアム内にスポンサー企業紹介ブース(体験型)の設置を希望
(関西空港にある任天堂ゲームコーナーみたいに、ただ紹介するだけでなく触れたり体感できる形でのサンガスポンサー企業の紹介を希望)
(任天堂製品の端末を用いた場内コンテンツの提供などがあれば、親に連れて来られた子供も楽しめると思う)
(京セラの太陽光発電を屋根に設置し、それをスポンサーブースで紹介したり、ワコールCW-Xを試着し運動できるスペースがあっても良いと思う)
(スポンサー企業だけでなく京都発祥の企業が一堂に会したブースになっても良いと思います)
(父親母親が試合を観戦し、子供たちは他のスペースで遊ぶ等の利用方法を提供できると、より多くの顧客層に訴求できると思う)

複数 スタジアム内に任天堂ミュージアムの設置を希望(試合日のみだけでなく常設店舗としての営業を希望)

複数 グッズショップの充実及びサンガのクラブミュージアムの併設を希望

複数 地元住民により親しんでもらうため、月に1回程度の頻度で亀岡市民限定でピッチの解放を行って欲しい
また、一般の方々がサッカーを出来るようにもして欲しい(他スタジアムでは芝生養生の観点からなかなか貸出は行われていないため)

スタジアムに使用する芝の状態は、サンガタウン(練習場)の芝の状態と同じにしてホームチームに有利になるようにして欲しい
(スタジアムの芝の管理をサンガが請け負い、常にサンガタウンと同じ状態を保てるようにして欲しい)

複数 芝の育成を最優先した設計を希望(例：日照時間を考慮し太陽光が透過する屋根の設置やグラウンドレベルでの換気を重視した設計等)
また、芝生の養生には様々な器具(例：ソニー製天然芝育成器具等)を用いて、妥協せず芝生を管理して欲しい

熱中症予防と芝生育成の観点からスタジアム全体の風通しを良くする設備の導入を希望
(全席屋根付の吹田スタジアムでは、夏場の場内の熱気が問題となっていたため)

複数 河川に近いため難しい部分はあるが、なるべく清潔感を保つため虫が寄り付かないような工夫をして欲しい(西京極の夏場が酷いため)
また虫が芝生を荒らしたりしないようにもして欲しい。コンサートをはじめサッカー以外でのピッチ利用を想定し、テラプラス等の緩衝材の完備を希望

スタジアム最上階に展望フロアを設け亀岡(保津地域)の豊かな自然が望める事を希望

複数 スタジアムツアーの実施を希望(海外の主要スタジアムでは普通に行われています)

スタジアム建設の際、府民市民が参加できる企画として、スタジアム壁面の一部スペースに20～30cm四方のパネルを設置して欲しい
(有料にて公募した手形や応援メッセージなどを掲出出来るようにして欲しい。手書き原稿をそのままプリントするイメージです)

個人及び法人からの寄付に対し、スタジアム内にネームプレートを設置する等して掲示して欲しい。そのための場所の準備と整備を希望

複数 誰でも利用可能な会議室の設置を希望(試合開催日にサポーターミーティングを行いたいので、試合開催日でも利用可能にして欲しい)
また、その会議室等に対し、「府出身の伝説的選手」や「サンガサポーターから人気の高いOB＆選手」の名前を号室名の愛称として付けて欲しい
会議室を利用して子供達が自由に勉強できるようにして欲しい。あわせてサッカー関連書籍を設置したり図書スペースもあれば良いと思います

スタジアム内に各種自販機を設置し、購入した飲み物が収納できるよう全席にカップホルダー設置を希望
また自販機も含め、スタジアム内での商品購入に各種電子マネーが利用できるようにして欲しい

サポーターが利用できる倉庫を設置して欲しい(ビッグフラッグ等を格納しておくため)

複数 スタジアム全体を通り抜け可能なコンコースの設置。但しアウェイ(ビジター)エリアは物理的に隔離するようにして欲しい。
(サポーター同士の衝突等を未然に防ぐため、海外のスタジアムのようにアウェイエリアをコーナー角だけにし、更に金網等で物理的に隔離する)

スタジアムに来た全ての方が楽しめるように、アウェイサポーターを隔離するなんて柏や鹿島みたいな愚行はしないで欲しい



複数 トイレにウォシュレットを完備し、スペースも広めに十分な数を用意して欲しい。またコンタクトを装着しやすいように洗面所等も工夫して欲しい
(例：ユアテックスタジアムや等々力競技場メインスタンド内のトイレが参考になると思います)

複数 親が一緒に入れる子供専用トイレの設置を強く希望(イオンモールのトイレを参考にしてください)

複数 ACLの規格に合わせ、全座席に背もたれの設置を希望
また、座席の色を紫(京紫)にし、バックスタンドには白文字で「KYOTO」の文字が浮かび上がるようにして欲しい

複数 スタジアムの前に、クラブに貢献した選手やパーサ君とことのちゃんの像(モニュメント)を設置して欲しい

複数 大型映像装置(ビジョン)は最低でも2ヶ所に設置して欲しい(例：両ゴール裏に設置する)
また、流す映像も国内他クラブや海外のクラブのように動く映像を多用する等、観客に訴求した映像にして欲しい(現状の映像が酷過ぎるため)

コンコース等での人の往来がスムーズに出来るようにショップ等の配置を考え導線がうまくいくように考慮して欲しい

京都らしいおもてなしを考え、スタジアムの夜間照明に間接照明や漁火のような演出を希望

複数 スタジアムの外壁(駅もしくは京都方面から来る電車から見える側)に大きな垂れ幕を設置できる設備を希望
(スタジアム自体にエンブレムを設置できればベストですが、それが不可でも試合開催日だけエンブレム・ロゴを掲出できるように工夫して欲しい)

複数 コンサートでの利用も考え、スタジアムの音響と照明は重視して設計して欲しい(あわせて外にはなるべく騒音が漏れないように工夫して欲しい)
(試合で使用する際も、例えば選手紹介時がアーティストのライブのような盛り上がりになるような音響演出を期待しています)

ホームゴール裏で大旗が振れるようにして欲しい(新設されたミクニワールドスタジアム北九州は大旗が持ち込み禁止のため)

普通の水槽ではなく京都水族館の「京の川ゾーン」のような見てて飽きないテラリウムな形でのアユモドキの展示を希望

複数 スタジアム外壁に演出照明の設置を希望(全周でなく一部でも可)(周囲の環境に配慮し試合当日とか前日のみでも可)
例：バイエルン・ミュンヘンと1860ミュンヘンのアリアンツ・アレーナ、ビルバオのサンマメスバリア、京都だとワコールビルのような演出照明

下層スタンドはグランドに対して死角がないように、また上層スタンドによる圧迫感も極力排除して欲しい(例：京セラドーム大阪の外野下層スタンド)

複数 応援の一体感を増すためにも、ホームゴール裏だけは一層式スタンドにして欲しい
仮に二層式にする場合でも、上層スタンドだけ立って応援出来ない、飛び跳ねられないという事のないよう強度を増した設計にして欲しい

複数 スタンド屋根部分に京セラのソーラーパネルの設置を希望。パネル以外の箇所は衛星、航空写真等で使えるよう上面広告の提案も希望
googleマップ等を用いてスタジアム上面も閲覧可能なので、屋根の上に何か京都らしいものを大きくあしらってみて欲しい

少年サッカーをはじめ各種大会の決勝等を開催し、京都府サッカー界の聖地となるようにして欲しい。
また、甲子園のように「第xx回大会優勝チーム〇〇」等のレリーフを飾るメモリアル施設を整備すればより聖地化に繋がると思います

デジタルサイネージやスタジアム内Wi-Fi等を活用し、スタジアムと利用者の広告料収入拡大が望める設備を完備したスマートスタジアム化を希望

屋外施設なので難しい部分はあるが、なるべく完全分煙できるよう、喫煙室の整備と配置場所の工夫をして欲しい

スタジアム建設に伴い、かさ上げを行ったと思いますが、それによる地下スペースの有効活用を希望

将来何が起こるか分からないので、減築を含め数十年単位での適正なマネジメントを希望
(仮にサンガが強くなり亀岡ではキャパ不足となった場合、京都市がW杯開催規模のスタジアムを作りサンガを取り戻す可能性があると考える)

外国人や身体障がい者、視聴覚障がい者、食物アレルギーの人でも観戦を楽しめる施設整備を希望
(例：海外では視覚障害の方がスタジアムまで出向き、そこでラジオ中継を使って試合を楽しんでいます)
(スタジアムに訪れる全ての方が観戦を楽しめるよう、多様性を守り世界に誇れるスタジアムにして欲しい)



○スタジアム周辺及びスタジアム～亀岡駅間の整備に関する要望

複数 (なるべく大規模の)駐車場の整備を希望(約1000台程度)。また駐車場内の一部は予約制とし、事前に駐車場の確保ができるようにして欲しい
また、年間パス購入者だけ駐車可能なスペースも設けて、チケット種別による来場者間差別を実施して欲しい
駐車場代は1,000円以内を希望
スタジアム周辺にバスの駐車場を多く設けて欲しい(シャトルバスだけでなくアウェイツアーや少年団の観戦ツアーなんかにも利用できるため)
他スタジアムで見受けられるが、駐車場の誘導員の質が悪く入退場に時間を要する場合があるので、誘導員の質向上を強く願う
駐車場の入出庫は各方面で分散させる意味でも4か所以上の設置を希望。また料金精算もイオン等のように出口での精算機を用いて欲しい
駐車場の一部に屋根の設置を希望(特に身障者スペースの横等に)

複数 駅からスタジアムを繋ぐ道(歩道部分)に屋根を設置して欲しい。また雨や雪等でも滑りくい歩道にして欲しい
可能であれば歩道とあわせてペデストリアンデッキの設置を希望(駅～スタジアム間の経路を複数作る事により混雑の緩和)
駅からスタジアムを繋ぐ道の端に飲食店(ケータリングカー等)が臨時出店できるスペースを設けて欲しい
帰路の混雑緩和のため、誰でも入りやすい雰囲気の立ち飲み店やスポーツバーもあると嬉しい
駅隣接の強みを活かし、スタジアムまでの歩道は昇降の少ないバリアフリー設計を強く希望
(他府県のスタジアムで良く見受けるのですが、駅からの動線に階段が多く車椅子の方は遠回りを強いられています)

桂川駅とイオンモールが直結しているように、亀岡駅からスタジアムまで直結する通路の設置を検討して欲しい

近隣住民の方と導線が重ならない形でのスタジアム直行通路の整備を希望(なるべく屋根付で)

商業ゾーンの広場にイベント用の簡易的なステージを設置して欲しい

駅～スタジアム間の歩道脇に何か記念となるものを設置して欲しい(例：選手やサポーターの手形や足形等)

複数 スタジアム内だけでなく、開場前にも困らないようにスタジアム周辺に大きめの公衆トイレを数カ所設置して欲しい

道に迷うような事を無くしたり、ゴミのポイ捨てを減らしたり(監視という面で)、有事の際の証拠にも使えるので、カメラ付防犯灯を設置して欲しい

複数 スタジアムが見える場所に、家族連れでも入りやすいオープンテラスのカフェやレストランを誘致して欲しい
(例：お茶や抹茶を売りにしたカフェは亀岡市をはじめ周辺地域からも客を誘致できるほか府の政策とも合致すると思います)
(一例として、四条河原町にあるMACCHA HOUSE 抹茶館などは、観光客のみならず府民の若者からも人気であるので集客が見込めると思います)

入場待ち等で早くからスタジアムに訪れる子供連れの観戦者が時間を潰せる施設の整備を希望
(例：図書館、子供科学館、喫茶店、公園が併設された複合施設等)

駐車場の一部にラジコンのコースを作って大会を開催できるようにすると試合開催日以外の有効活用になると思います

複数 スタジアム周辺でスケートボードやBMX、ローラーホッケーが出来るように配慮して路面を整備して欲しい
(難しい場合は駐車場の一部を利用した活用でも構いません)

隣接もしくは近隣に、日常的にボールを使って遊べる(球技も可だと尚良い)芝生公園（広場）を作って欲しい
(試合開催日以外でも屋外のグルメイベント等で使用できるような広場を希望します)

豊田スタジアムのように、周りでお弁当を食べられる芝生広場的なものを整備して欲しい

複数 駅～スタジアム間と、反対側の駅前通りの歩道を紫色にしてクラブカラーのアピールをして欲しい
歩道全体を紫色に、というのが不可なら紫色の線を引くだけでも構わない。クラブカラーが常にあるだけで意識が随分と変わると思います
歩道だけでなく安全柵や外灯その他出来る限りの物を紫にしてホーム感を演出し、テーマパークのように「思わず浮かれてしまう」空間を演出して欲しい
(ビジターで訪れたサポーターが驚嘆するほどのスタジアム周辺にして欲しい)
また歩道の色とあわせて、試合開催日だけでなく常にフラッグ等を歩道の上に設置する等してアピールして欲しい

複数 開場まで待機している方々のためにスタジアム周辺にベンチ等をなるべく多く設置して欲しい(屋根付きだと尚良いと思います)
周りに植樹を行ったり、スタジアム外側に屋根を設置する等して日陰を多く作り開場待ちしている人達の熱中症対策を考えて欲しい
開場待ちの人達向けにスタジアム外周にも大型モニターを複数設置し、サンガ関連の映像を流して欲しい
(可能であれば駅～スタジアム間の歩道にもモニターを複数設置し、各種映像が見れるようにして欲しい)

今後開発の予定の亀岡駅北側商業ゾーン内の飲食店では、当日の観戦券の半券提示で割引等のサービスが受けられるようにして欲しい

既存周辺商業施設との連携はもちろん、駅北開発地区にわざわざ足を運びたくなる商業施設などの整備を希望

複数 大型複合商業施設があるとサッカーに興味のない友人等も誘いやすくなるので併設して欲しい
また施設の中身も、映画館や体験型アトラクションやプラネタリウム等、近場にあまりないものが併設される事を希望
(例：三井アウトレットやプレミアムアウトレット、コストコ、IKEA、イオンモール、ラウンド1、KAMOやXEBIOのスポーツショップ等)

複数 アユモドキをメインに、保津川や桂川をイメージした淡水水族館の建設を希望

複数 スタジアムの近くにホテルを建設して欲しい(徒歩圏内を希望)
(京都市内まで戻っての宿泊だとチェックインが遅くなる。今後、当スタジアムで大会等が開催される事も踏まえ市内のホテル充実を希望)

複数 試合開催日に出場予定外の選手と子供達によるサッカー教室を実施できるように、スタジアム横にフットサルコート(複数面)を整備して欲しい
また、雨天時やサッカースクールの使用も想定し、出来れば人工芝よりも屋内型(体育館床)でのフットサルコートを希望

複数 スタジアムのなるべく最寄の場所にスーパー銭湯を建設して欲しい(可能であれば湯の花温泉の湯を使用して欲しい)

仮にスタジアム周辺に駐車場が整備された場合、試合開催日以外の有効活用の一つとして駐車場横にドッグパークを併設して欲しい
(犬を飼っていらっしゃる方は公共交通機関より自家用車を利用する率が高いと思われるため)

四季を通じて景色を楽しめるように、桜並木や紅葉する樹木をスタジアム周辺に植樹して欲しい
(ベンチ等も設置し近隣住民の憩いの場になるようにして欲しい)

京都のスタジアムらしく、亀岡駅前または商店街付近に「サンガ必勝神社」を建立して欲しい
(御神徳は必勝祈願、球技上達、縁結び等でお願いします。きっと沢山の方がお参りしてから試合に臨む事になり名所にもなると思います)

複数 スタジアムに隣接する形でコンビニが欲しい(試合開催日のみ開店でも可)

複数 町田ゼルビアが行っているゼルビアキッチンのように、サンガ絡みの食事処があると嬉しい



その際は、サンガの寮でのメニューと同じものが提供されたり等、クラブとの繋がりが感じられ且つ食育に良い食事を提供して欲しい

既存の駅南側のイオン亀岡店にサンガオフィシャルショップの開設を希望
(スタジアム近辺に新たに商業施設が開設される場合はそちらへの出店でも可)

商業ゾーン内の建物を建設する際、なるべく紫を使用したデザインになるよう商業施設側に要望して欲しい

東京の京王線飛田給駅から味スタまでの道のりのように、路面標示にパーサくんとコトノちゃんを使用して欲しい
また、吹田スタジアム近辺のようにマンホールにもサンガのエンブレムを使用してアピールして欲しい

スタジアム周辺や府道25号線の橋の防護柵を、サッカーやラグビー等スタジアムで行う球技をモチーフとしたデザインの防護柵にして欲しい
(神奈川県の藤子F不二雄ミュージアム付近の橋の防護柵が参考になると思います)

都市型老人ホームや都市型霊園の検討を希望
(特に都市型霊園は場所を取らずに整備でき、運営が順調にいけばコスパ的にも最適と考える。死後もサンガを見守りたい人は一定数いるはず)

亀岡駅からスタジアムまでの道中が、祭のような盛り上がった雰囲気にして欲しい

亀岡花火大会の際、スタンドを有料観覧席として活用して欲しい。また花火が見えやすいようにスタンドや屋根の構造も工夫して欲しい
また、亀岡花火大会の日は地元住民の方々に配慮して試合と重ならないように考慮して欲しい

○アクセスや交通問題に関する要望

複数 試合開催時の輸送の強化を希望
特に人が集中する帰路の電車の増発、車両の増設を行って欲しい(往路は試合開始1～2時間前から開始時までの増発を希望)
また、電車だけに人が集中しないよう、高速道路を利用した臨時シャトルバスの運行も行って欲しい
特にJR沿線ではない阪急や京阪沿線の主要駅向けのバス運行を希望
特に高速道路と阪急が直結している高速長岡京バス停(阪急西山天王山駅)を活用した運用を希望
京都市内向けのシャトルバスは、市内複数箇所からの運行を行っていただけるよう希望

JRを利用してスタジアムに訪れる方々の各最寄駅における駐輪場・バイク置場の整備を希望
現状、駐輪場等が少なすぎる駅が複数あり観客動員数にも影響すると思われる

試合開催日に混雑することがなるべく無くなるように臨時改札口の整備を希望

複数 ＪＲ嵯峨野(山陰)線のシンボルカラーはサンガと同じ紫色なので、クラブとJRとの協同イベントを行う等、もっと活用して欲しい

複数 試合開催日の渋滞がなるべく少なくなるよう、事前に調査を行い地元住民への配慮を希望
(例：スタジアム周辺では駅利用者と車の動線が被らないルートを設定し、市内各所では信号のタイミングを変更したり矢印信号の運用等)

駐車場問題解決のために、スタジアム近くや駅前の駐車場付商店で買い物や利用をすると車を停めておける特典を検討して欲しい
(例：ドラッグストアやスーパーで3千円以上購入することにより3～4時間駐車可にする。スーパー銭湯やお土産物店等も検討して欲しい)

複数 今現在でも週末になるとスタジアム予定地から国道9号線へ出るのに渋滞している状況なので、既存の道路と別にバイパス道路の建設が
必要と考えます。またバイパスを縦貫道まで延伸させる場合は、国道9号線とは立体交差させ渋滞の解消に努めて欲しい。
併せて、既存の道路も歩行者の安全のため歩道を拡張したり、道路自体の拡張等も検討して欲しい(極力事故が起こらないようにするため)
京都縦貫道への導線は亀岡ICだけではなく、篠ICや千代川ICからもバイパス道路を敷き将来的に亀岡環状道路が出来ればいいと思う
駅南側方面に車を集中させないよう、河川敷を利用した迂回路の整備を進めて欲しい

亀岡駅を日常的に利用している方々が困ったり、亀岡に訪れる観客を迷惑と思われる事の無いよう、駅舎での導線の工夫を希望
例：スタジアム利用者専用の歩道橋を設ける等(試合中は運営側の専用利用とし、体調を崩した人の搬送ルート等に活用)

複数 篠、亀岡、大井の各IC付近にシャトルバスを利用したパークアンドライドの運用を希望
スタジアムから少し離れた場所に駐車場を設ける際は、チケット提示で無料となるシャトルバスを運行して欲しい

線路を跨いで反対側に移動する人達と駅利用者との混雑を緩和するために、駅近くに陸橋が欲しい

複数 亀岡駅の駅舎を紫を基調としたデザイン、できればサンガのロゴを加えたデザインにしてサンガ色を」強くアピールして欲しい
(例：セレッソ大阪のJR鶴が丘駅、清水エスパルスの清水駅、ジェフ千葉の蘇我駅、等)



○亀岡市内の整備に関する要望

街の治安維持の強化(スタジアムが出来る事により亀岡市外からの人の往来が増えるため)を考えて欲しい

駅前にスポーツバー等の飲食店が増えて欲しい

亀岡市内の蔵元を回るツアー等を企画して欲しい

往路にトロッコ列車、復路に保津川下りを利用できるようにしたセットチケットの販売を検討して欲しい

カプセルホテル等の低料金宿泊施設の建設を希望(可能なら民泊の斡旋・提供も含む)

湯の花温泉の活用を検討して欲しい(足湯の利用やチケット付宿泊プラン等)
ドゥリムトン村とも協力関係を築き、アウェーのサポーターを最大限おもてなししたい

観戦者が亀岡以北にも興味を持ってもらえるよう、森の京都、海の京都との連携を検討して欲しい(天橋立ツアー等をセットにしたプラン等）

市内の主要な場所にサンガの旗を設置したりする等、サンガを応援するための雰囲気作りに力を入れて欲しい

複数 駅売店及びスタジアムでも亀岡の名産品やお土産(お菓子等)を購入できるようにして欲しい

先日亀岡を訪れましたが、駅周辺道路の道端に雑草などが多く、非常にローカル感が増してしまっていると思います
近隣の商店、住民の皆さんと共に街をあげて周辺の美化に努める必要があると感じました

亀岡駅近辺の商店街を筆頭に亀岡市の多くのお店とサンガが色んな形で積極的に提携(コラボ)して欲しい

ユニフォームかオリジナルTシャツを作成して配布し、試合開催日に近隣の商業施設や亀岡市役所で着用してもらいアピールを強化して欲しい
(例：アルウィン近隣のセブンイレブン、三ツ沢近隣のファミリーマートにおけるオリジナルTシャツorユニフォームの着用)
(行政の例としては、城陽市役所が行っているサンガ応援Ｔシャツのようなものです)

複数 スタジアム周辺だけでなく亀岡市内の主な街灯に小旗を設置できるようにし、サンガの旗を掲示してアピールして欲しい

複数 年に一度しか訪れないアウェイサポーターの方も満足してもらえるよう、街をあげてのおもてなし(工夫、配慮)をしていただきたいと思います

スポーツを中心とした健康都市を標榜していただきたいので、スタジアム敷地内のみならずエリア一帯を完全禁煙とする事を希望


